
4 Pièces

100 m²

Réf. 4663-AFO.

420 000 €

Marseille 6Eme
Appartement à vendre (13006)
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M-OI  Marseille  6e  arrondissement  vous  propose  à  la  vente  ce  bel

appartement  de  type  4,  situé  à  80  mètres  de  la  place

Castellane.L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  4663-AFO  (Lien  direct  sur  les

photos)Situation  et  contexte  :Au  cœur  du  6ème  arrondissement  de

Marseille,  cet  appartement  est  idéalement  situé  avec  un  accès  rapide

au centre-ville, aux commodités, transports en commun et commerces.

L'immeuble bien entretenu possède une jolie façade.Description ...

M-OI Marseille 6th arrondissement offers for sale this beautiful  4-room apartment,

located  80  meters  from  Place  Castellane.The  property  address,  the  virtual  tour

video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier

website  with  the  reference  4663-AFO  (Direct  link  on  the  photos)Location  and

context:In the heart of the 6th arrondissement of Marseille, this apartment is ideally

located with quick access to the city center, amenities, public transport and shops.

The well-maintained building has a pretty facade.Interior description:On the 1st floor

of a character ...
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